

## KATA PENGANTAR

Puji syukur perancang panjatkan ke hadirat *ilahi rabbi* Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa. Berkat rahmat dan karunia-Nya, penulis dapat menyusun pengantar tugas akhir yang berjudul " PENATAAN KAMERA FILM FIKSI MENGENAI *FEAR OF MISSING OUT* PADA KALANGAN MAHASISWA PENGGUNA INSTAGRAM DI KOTA BANDUNG ". Serta tidak lupa pula *shalawat* dan salam tercurahkan kepada baginda besar Nabi Muhammad SAW, atas mukjizatnya Al-Quran yang telah membawa kita ke zaman terang benderang dengan ilmu pengetahuan seperti saat ini.

Perancangan dan penulisan pengantar karya tugas akhir ini tidak akan terwujud tanpa adanya bantuan dari beberapa pihak yang telah membimbing, mendukung, serta memberikan perancang motivasi dalam menyelesaikan keseluruhannya hingga akhir. Maka dari itu perancang menghaturkan banyak terima kasih kepada :

1. Allah SWT tuhan semesta alam atas seluruh nikmat sehat, nikmat iman, dan nikmat islam yang diberikan sehingga perancang dapat merancang keseluruhan rangkaian tugas akhir ini dengan lancar.
2. Kedua orang tua saya yang telah bekerja keras demi keberlangsungan pendidikan saya di perguruan tinggi Universitas Telkom, selalu mendoakan juga mendukung setiap proses demi kelancaran perancangan tugas akhir ini. Tidak lupa juga kepada seluruh keluarga yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.
3. Bapak Dr. Teddy Hendiawan, S.Ds., M.Sn. dan Bapak Ardy Aprilian Anwar, S.Pd., M.Sn. Selaku pembimbing yang telah meluangkan setiap waktu untuk membimbing, mensupport, dan berdiskusi bersama untuk menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.
4. Rekan-rekan satu kelompok yaitu Mursalin dan Luthfi Fatahillah atas *effort*, saling percaya dan bersama-sama berjuang sedari awal selama perancangan tugas akhir ini.
5. Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pihak yang telah mendukung dan memotivasi perancang dalam menyelesaikan tugas akhir ini, yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Akhir kata, dengan keterbatasan pengalaman, pengetahuan maupun pustaka yang ditinjau, perancang menyadari bahwa tugas akhir ini masih banyak kekurangan dan perlu pengembangan lebih lanjut. Perancang menyadari bahwa penyusunan tugas akhir ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu perancang memohon maaf sebesar-besarnya jika ada kesalahan pada perancangan dan penyusunan karya. Pastinya penulis juga selalu mengharapkan kritik dan saran dari semua pihak demi perbaikan dan kesempurnaan karya ini. Semoga semua hasil yang disampaikan di dalam karya maupun pengantar ini dapat memberikan manfaat bagi perancang atau siapa pun yang menonton dan membacanya.

Bandung, 10 Agustus 2022

Perancang,



Ilham Rizki Pratama  
NIM. 1601184232